

成人おめでとうございます

～成人式で新たな門出を祝いました～

1月11日(日) 大人の仲間入りを果たす若者を励ます成人式が市内3会場で開催され、総勢582人が参加し大人の仲間入りを祝いました。会場では、艶やかな振袖や真新しいスーツに身を包んだ新成人たちが、大人になった喜びと懐かしい友人たちとの再会に明るい笑顔を浮かべながら、人生の節目となる大切な日を楽しみました。

新成人の皆さんのこれからのご活躍を期待しています。

石橋会場(グリムの館)



成人の日とは・・・

成人の日は、1948年に「1月15日は、おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはげます日」と法律で定められました。(平成12年から1月の第二月曜日に改正)

一説によると、戦後、物資も食料も足りない時代で一番乏しいとされていたのが「人材」でした。良い「国家」を作っていくためには、国民自身が成長していかなくてはならないと考え「こどもから大人になった自覚をもってほしい」と願ってこの日を祝日にしたそうです。

【日本文化いろは辞典より】

新成人者の生まれた年はこんな年でした

昭和63年4月2日～平成元年4月1日

●主な出来事

- 4月 瀬戸大橋開通
- 8月 潜水艦と漁船が衝突(なだしお事故)
- 9月 ソウル五輪開幕
- 12月 東証平均株価が初めて3万円台を突破
- 1月 昭和天皇崩御。皇太子明仁親王が即位

●ベストセラー

村上春樹『ノルウェイの森』、川津祐介『こんなにヤセていいかしら』

●流行語

しょうゆ・ソース顔、5時から男